

Der Himmel über Sodom

Die Uraufführung des Oratoriums „Der Himmel über Sodom“ findet am **11.11.2017 um 19:30 Uhr** statt.

Die Musik stammt von Wolfgang Kleber, der Text von Eric Giebel.

18:45 Uhr im Gemeindesaal: Einführung in das Werk und seine Hintergründe

Ausführende:

Barbara Meszaros, Sopran
Irmhild Wicking, Alt (Mutus)
Mark Adler, Tenor (Chorführer)
Andreas Wagner, Tenor (Mebrathu)
David Pichlmaier, Bariton (Sebhat)
Georg Festl, Bariton (Herold)
Renatus Mészár, Bass (Lot)
Projektchor und Instrumentalensemble
Pauluskirche
Joe Mahone, Drums und Lithophon
Stefan Viegelahn, Orgel
Leitung: Wolfgang Kleber

„Der Himmel über Sodom“ ist ein Werk, das auf die Erzählung von Lot zurückgreift und ihn als Richter in Sodom agieren lässt. Gastfreundschaft, Gerechtigkeit und die Frage, ob der Einzelne in der Gesellschaft die Möglichkeit hat, für Gerechtigkeit einzutreten, das sind Themen dieses Oratoriums. Ausführliche Informationen finden Sie im Internet unter:

www.der-himmel-ueber-sodom.de

Bitte nutzen Sie den Vorverkauf. Es gibt nummerierte Plätze. Am besten sitzen Sie bei diesem Konzert im Kirchenschiff. Dort



Pauluskirche Darmstadt

Der Himmel über Sodom

ORATORIUM
Musik: Wolfgang Kleber, Text: Eric Giebel
Soli, Chor und Instrumente
Leitung: Wolfgang Kleber

URAUFFÜHRUNG
Samstag 11.11.2017, 19:30 Uhr
Pauluskirche Darmstadt

Einführung 18:45 Uhr
im Gemeindesaal
unter der Kirche

www.pauluskirche.de | Darmstadt-Shop, im Lagercenter, Tel. 0603-32411 | Kirche und Co., Heilmann 30, Tel. 0603-32441 | Gemeindeforum Tel. 0603-42381

Evangelisches Diakonieverband Darmstadt-Stadt

GOTT NEUENTDECKEN

R

Wirtschaftsforum Darmstadt

www.der-himmel-ueber-sodom.de



Renatus Mészár singt die Rolle des Lot

werden Sie akustisch und optisch den besten Eindruck haben.

Sie bekommen die Eintrittskarten im Gemeindebüro, im Internet sowie an allen üblichen Vorverkaufsstellen.

Wolfgang Kleber